

ENSEÑANZA BÍBLICA Y GUIA DE ADORACIÓN



Edición semanal

¿Testigos? ¿Quien? ¿Nosotros?
Hechos 1: 1-14

Haga copias de esta hoja para los líderes a cargo de Compañerismo, Estudio Bíblico y Adoración, de la próxima reunión de la iglesia.

Responsabilidades del Líder:

Importante: Cada persona que esté a cargo de dirigir una de las tres actividades de cada reunión necesitará conocer el Artículo de “Introducción” que se encuentra al comienzo de cada serie (Enseñanza Bíblica #1). El trasfondo de la reunión semanal ubicada en: La Preparación del Maestro, es mucho más específico.

1. Líder de Compañerismo: Compartirá con toda la gente y los guiará a preparar sus mentes y corazones para una profunda experiencia de Adoración a Dios. Será su responsabilidad presentarle a la congregación el tema y el Pasaje Bíblico que será central en su experiencia de adoración para el día.

2. Líder de Estudio Bíblico: Ayudará a la gente a comprender lo que dice y nos enseña la Escritura acerca del contenido del estudio para ese día. Ayudará a la gente a hacer una aplicación general del estudio. (Por ejemplo: ¿Cómo se aplicaría este estudio a la gente de hoy?)

3. Líder de Adoración: En base al tema basado en las Escrituras, el líder deberá guiar a la congregación a hacer un compromiso personal con Dios. Hará participar a otros en la dirección de la música, recoger la ofrenda y dando la oportunidad para **que comenten de** su experiencia en este culto, lo que les permitirá sentirse parte de la adoración comunitaria.

Antes de llegar a la próxima reunión:

Líder de Compañerismo:

Prepare la letra de la canción o coro que va a cantar, si no es conocida

Líder del Estudio Bíblico:

Líder de Adoración:

Esta semana, la Guía para compartir ayudará al líder a personalizar la parte final de este mensaje. Esto debería ser fácil de hacer, y alentará a los líderes a comenzar a pensar en su propia capacitación para organizar y presentar el mensaje de Cristo. Si usted no siente que puede hacer eso, por favor comparta con alguien que esté dispuesto y pueda ayudarle con esto.

Prepare la letra de las canciones que desea usar durante el tiempo de adoración.

Algunos días previos a la sesión, podría pedirle a alguien del grupo que comparta un breve testimonio, durante el tiempo de adoración (no más de tres minutos).

Considere la posibilidad de pedir a alguien quien haya hecho la decisión de seguir a Cristo, pudiera ser joven o un adulto, para que destaque a las personas quienes tuvieron parte en su desarrollo espiritual. Pídale a esa persona que practique su testimonio durante la semana. Sugiera que escriban lo que desean decir y que lo practiquen en voz alta, tomando en cuenta el tiempo asignado (no más de tres minutos), o mejor aún, anímele a practicar con alguien quien le pueda ayudar a mantenerse dentro de los tres minutos.

Recursos Musicales:

“Ama a tus prójimos”, Himno 282 en el himnario Bautista.

“Tienen que saber”. Lo encuentra en YouTube.

“Sobre todo”- Aline Barros. Alabanza, la encuentra en YouTube.

“Cambiaré mi tristeza”. Alabanza, la encuentra en YouTube.

1

Copie esta sección para el Líder de Compañerismo.

Tiempo de Compañerismo: (Tiempo sugerido: 15 minutos)

Compartiendo Juntos:

Designe a una persona para que se haga cargo de saludar a la gente a medida que van llegando (puede ser hombre, mujer o niño). Puede tener música cristiana suave.

Una canción apropiada para comenzar es **“Tienen que saber”**, por Steve Green. Es una hermosa canción que nos invita a compartir y ser testigos de Jesús en un mundo perdido y sin rumbo.

“Tienen que saber”- Steve Green.

Tienen que saber del amor de Dios
Que en él hay salvación
Tienen que saber

Él nos llama a brillar
En un mundo de confusión
Nada iguala el llevar
Vida a quién perdido esta

Por su amor podemos ver
Que sufriendo esta
Ellos tienen que oír
Debemos compartir

Líder: Pida a alguien que lea la canción de una manera significativa.

Cerrando el Tiempo de Compañerismo:

Guia en un tiempo de oración para que podemos compartir con otros el mensaje de Cristo.

Durante este tiempo comparta los avisos sobre las actividades de la iglesia y de la oportunidad para compartir motivos de gratitud y peticiones a Dios. Oren por las necesidades personales y de la iglesia y recuerde alabar al Señor en oración.

¡Tiempo de descanso! Tomen cinco minutos de descanso entre las sesiones. Recuerde a los niños que vayan al baño para que no tengan que ir durante el tiempo **del Estudio Bíblico**.

Distribuya los bosquejos para el **Estudio Bíblico** de los jóvenes-adultos u hojas de papel con el fin de que tomen apuntes.

También, reparta las hojas de actividad para los pre-escolares y niños menores para ser usadas durante el **Estudio Bíblico** o en el tiempo de **Adoración**.

2

Copie esta sección para el Líder del Estudio Bíblico.

Nota para el Líder del Estudio Bíblico: El tiempo sugerido para el estudio de la Biblia debería ser de unos 35 minutos. Use la “**Preparación del Maestro**” para su estudio personal durante la semana antes de la reunión. Para el Estudio en sí, use el “**Plan de Estudio Bíblico**”.

Preparación del Maestro

Introducción a tu estudio personal:

Una mujer joven llegó a la fe en Cristo, por el amor de una iglesia y por el testimonio de una maestra de Escuela Dominical que enseñaba a niños de dos años. Esta maestra no se crió en un ambiente cristiano; sin embargo, cuando era una joven adolescente, había respondido a un anuncio de una iglesia que estaba buscando un "a una persona cristiana para la sala cuna". Después de su entrevista, hubo mucha discusión acerca de su trasfondo religioso. Una apreciada mujer anunció: "Vamos a contratar a esta chica y a mostrarle el amor de Jesús". La joven nunca había oído el nombre de Jesús, pero cada semana, al ayudar con los pequeños de la iglesia, escuchó más sobre el amor de Dios. Después de unos meses, la joven había dado su vida a Cristo. Aquellos que trabajaron con ella y fielmente le testificaron habían impactado su vida. Jesús llamó a sus discípulos a compartir el mensaje de su amor con los de sus círculos de influencia. ¿Quién, en nuestros círculos de influencia, necesita oír ese mensaje?

Contexto:

Por favor pida y lea la información contenida en el artículo “**Introducción**” que se encuentra al comienzo de esta serie (Enseñanza Bíblica #1) de las sesiones de Estudio Bíblico y Adoración. Quien baje esta sesión debería tener este material también disponible para usted.

Hechos- Volumen Dos

Los **Hechos de los Apóstoles** proveen un puente entre la historia del ministerio de Jesús en la tierra y el nacimiento y crecimiento de su iglesia. Este Libro registra la transformación de un grupo de temblorosos pescadores en una audaz comunidad de creyentes, llevando hacia adelante el mensaje que ofrece nueva vida en Jesucristo. Como una mariposa saliendo de su capullo, la iglesia llena del Espíritu, que nació y crecieron juntos en Hechos, tenía muy poca semejanza con los creyentes nerviosos y desilusionados que se agrupaban detrás de las puertas cerradas, después de la crucifixión

Fue el mismo médico, no judío, Lucas, quien viajó con Pablo en algunos de sus viajes misioneros, que escribió **el libro de Hechos**. Este documento histórico es el segundo volumen de la narración de Lucas; Y comienza revisando los acontecimientos con los cuales terminó el **Evangelio de Lucas**. La obra de Jesús no terminó con su resurrección; asimismo, la historia de Jesús continúa a través de la obra del Espíritu Santo.

Otro aspecto emocionante de este libro es que describe el progreso del evangelio cuando comisión de Jesús para alcanzar al mundo con las Buenas Nuevas. Habilitados por el Espíritu Santo, los los creyentes llevaron a cabo la creyentes penetraron en las barreras geográficas, sociales, raciales y religiosas, para llevar el vivificante mensaje de salvación de Jesús desde Jerusalén a Roma y por todo el imperio.

Lucas también registra los mensajes de algunos de los primeros predicadores, particularmente Pedro y Pablo, quienes, mediante el uso de profecías mesiánicas del Antiguo Testamento; muestran que Jesús fue verdaderamente el cumplimiento de la esperanza judía. Algunos han sugerido que el libro debería haber sido titulado más exactamente como "Los Hechos del Espíritu Santo." Lucas ha enfocado su atención en el ministerio de los apóstoles, comenzando con Pedro, Juan y Santiago, y finalmente y casi exclusivamente, en la salvación y ministerio de Pablo.

Como el "**Evangelio según Lucas**" termina con la ascensión, el libro de "**Hechos**" comienza allí. En Lucas 24: 46-48 y en Hechos 1: 8, el Señor resucitado encomienda a los creyentes que prediquen el evangelio a todas las naciones, incluyendo a los gentiles. El tema de la evangelización mundial se desarrolla a través de Lucas y los Hechos. Claramente el evangelio es para todos; el mensaje de salvación incluye a todos.

Enfocándose en el Significado:

Ustedes serán mis testigos – Hechos 1:1-8

Este libro, así como el "**Evangelio de Lucas**", fue dirigido a Teófilo, cuyo nombre significa, literalmente, "amigo de Dios". Teófilo puede haber sido el nombre de un compañero creyente, o Lucas puede haber usado el título como una dedicación general para aquellos creyentes que leyeran lo registrado por él. Lucas comienza revisando los eventos que él describió en Lucas 24. Al final del libro de Lucas, Jesús promete que enviaría "lo que mi Padre ha prometido" (Lucas 24:49). Jesús instruyó a sus discípulos a permanecer en la ciudad hasta que estuvieran revestidos con poder desde lo alto. Después de su ascensión al cielo, permanecieron continuamente en el templo, alabando a Dios (24:53).

Todo el primer capítulo de Hechos establece el escenario para el Día de Pentecostés, que se describe en el segundo capítulo. Durante los cuarenta días, desde la resurrección de Jesús hasta su ascensión, Jesús siguió enseñando a sus seguidores como siempre lo había hecho; Él les enseñó cosas concernientes al Reino de Dios. Además, Jesús

abrió sus mentes para que pudieran entender las Escrituras y el significado de su muerte y resurrección (Lucas 24:45-47). Estos cuarenta días dieron tiempo para la preparación -un tiempo para que Jesús animara a este grupo de individuos ordinarios a quienes Él había dado el encargo más extraordinario.

Además de comprender el verdadero significado de la pasión de Jesús, los discípulos tuvieron que llegar a un acuerdo acerca de su concepción errónea de lo que significaba el Reino de Dios. Cuando Jesús habló del don prometido del Padre, el bautismo del Espíritu Santo, ellos preguntaron si este sería el tiempo cuando el Reino de Dios sería restaurado a Israel (Hechos 1:6). Aunque acababan de presenciar el milagro de la resurrección de Jesús, aparentemente todavía se aferraban a la esperanza de que Jesús gobernaría un reino terrenal.

Cuidadosamente, Jesús aclaró su propósito, elevando el significado de "el Reino de Dios", más allá de la independencia nacional judía; El Reino de Dios que habían de proclamar, eran la Buenas Nuevas de Jesús (1:7). Jesús volvería a gobernar y a reinar en gloria, pero el día y el tiempo de su regreso no era algo central para su tarea. Esto es una lección para nosotros aún hoy; la iglesia no está para hacer predicciones, sino para proclamar.

La expansión del Reino universal, que Jesús predicó, fue tan difícil para los discípulos de entender como lo es para nosotros. La idea de que vivimos sólo temporalmente en esta época presente y de que nuestra verdadera ciudadanía está en el Reino celestial es una idea que no es fácil de poner en práctica. Esta no fue una transición fácil para la iglesia; Literalmente tomó años para internalizarlo adecuadamente y actuar bajo las enseñanzas de Jesús.

En el centro de la misión de la iglesia está Hechos 1:8. La promesa de Jesús es doble. Primero, recibiréis el poder sobrenatural del mismo Dios de toda la creación. En segundo lugar, usted será, ‘--no puede dejar de ser-, testigo donde quiera que esté. La evidencia primaria de la vida llena del Espíritu es un cristiano dedicado a compartir el mensaje de salvación de Jesús dondequiera que Dios lo ponga.

Referencias geográficas en Hechos 1:8

Jesús predijo que sus discípulos serían empoderados por el Espíritu Santo para ser sus testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria y hasta los confines de la tierra (Hechos 1:8). Aunque los discípulos habían viajado con Jesús durante su tiempo en la tierra, habían cubierto un área geográfica relativamente pequeña. Más importante aún, se habían quedado en una zona ideológica relativamente pequeña -la de los judíos. En sólo unas pocas ocasiones significativas fueron testigos del trato de Jesús con aquellos fuera de su fe; ver, por ejemplo, en Juan capítulo 4: la mujer samaritana en el pozo, y el centurión en Mateo 8:5-13. Hechos 1: 8 proporciona un bosquejo de todo el libro de Hechos, ya que la iglesia primitiva compartió el Evangelio, primero sólo con los judíos en Jerusalén y Judea, con los samaritanos ("mitad judíos"), luego con los gentiles como el

eunuco etíope y Cornelio, y, por último, con los considerados gentiles paganos. Hechos 1-7 registra el ministerio en Jerusalén, mientras que Hechos 8:1-11:18 registra el ministerio en Judea y Samaria. Hechos 11:19, hasta el final del libro, registra el ministerio "hasta los confines de la tierra".

Testificando en tu familia

Esta comisión puede aplicarse también a cada creyente. Debemos compartir el amor de Jesús dentro de los círculos concéntricos de nuestra influencia. Los círculos concéntricos se refieren a los círculos de relación que cada persona tiene -su familia, amigos, vecinos, compañeros de trabajo, así como las personas con quienes nos relacionamos regularmente- personas como nuestro peluquero, y aquellos que podemos ver sólo ocasionalmente, Como nuestro gasfiter o fontanero, la gente de nuestra ciudad, provincia, estado o país, y continúa hasta los confines de la tierra. Generalmente, aquellos dentro del círculo más íntimo son miembros de nuestra propia familia. Aquellos que nos conocen mejor serán influenciados más por cómo vivimos nuestra fe cristiana. Oremos por las oportunidades de testificar dentro de nuestras propias familias, así como a aquellos en nuestros lugares de trabajo, en nuestras comunidades y en nuestro mundo.

Ascensión a la diestra de Dios- Hechos 1:9-11

Después de dar Su comisión a Sus seguidores, Jesús fue llevado al cielo frente a sus ojos y escondido por las nubes (1:9). Cuando los seguidores miraron hacia arriba, dos anunciaron la segunda venida de Jesús, diciéndoles que lo verían volver "de la misma manera que lo habéis visto ir al cielo" (1:11). Dos mensajeros también habían aparecido en la tumba de Jesús para anunciar su resurrección (Lucas 24: 4-7).

Esperando en el Señor -Hechos 1:12-14

En Sus instrucciones finales a sus seguidores, Jesús les dijo que esperaran en Jerusalén el don que Dios les había prometido, y sobre el cual Él mismo les había dicho. "En pocos días seréis bautizados con el Espíritu Santo" (Hechos 1:5). Tras la garantía de que Jesús regresaría, los discípulos volvieron a Jerusalén para esperar el don prometido de Jesús (1:12).

Las mención de los apóstoles en Lucas y Hechos son las mismas. Mateo y Marcos enumeran a los apóstoles en un orden ligeramente diferente y llaman a Judas, el hijo de Jacobo, por el nombre de Tadeo (Mateo 10:2-4, Marcos 3:16-17).

Cuando Juan bautizó en el Jordán, dijo, "Después de mí viene uno más poderoso que yo; ni siquiera merezco agacharme para desatar las correas de sus sandalias. Yo los he bautizado a ustedes con agua, pero Él los bautizará con el Espíritu Santo" (Marcos 1:7-8). ¿Qué significa ser bautizado con el Espíritu Santo? Mediante la profecía de Joel, Dios

declaró que Él "derramaría" Su Espíritu "sobre todo el género humano" (Joel 2: 28-32). Dios derramó Su Espíritu sobre Jesús, enseguida de Su bautismo por Juan (Lucas 3:22). Tal bautismo, o derramamiento del Espíritu Santo, significa estar inmerso en la presencia y el ser de Dios (Hechos 2:4). La esencia misma de la obra del Espíritu es la creación y edificación de la iglesia de Cristo, a través de la salvación y el equipamiento individual de cada creyente. (Juan 16: 8). En la siguiente sesión exploraremos en detalle cómo Dios sumergió a los creyentes, que se habían reunido en Pentecostés, con Su Espíritu, capacitándolos sobrenaturalmente para cumplir Su comisión de Hechos 1:8.

Así, con un espíritu de anticipación y entusiasmo, los discípulos regresaron a Jerusalén para esperar, y para reflexionar y procesar todo lo que habían experimentado durante su tiempo con el Salvador. ¡Los últimos cuarenta días habían sido increíbles! Ellos pasaron juntos este tiempo precioso, esperando en Él, en oración (1:14). Este grupo incluía a los once apóstoles, la madre de Jesús (María), sus hermanos menores y algunas mujeres a las que se unieron discípulos cuyos nombres no se mencionan. (Hechos 1:13). Este es uno de los cuatro lugares donde los apóstoles son mencionados por sus nombres. (Véase Mateo 10: 2-4, Marcos 3: 16-17, y Lucas 6: 13-16.) Judas Iscariote no está en la lista, por supuesto, en el relato de Hechos.

Tu meta como Líder para este Estudio Bíblico:

Jesús claramente nos dice que, como Sus discípulos, seremos Sus testigos. La pregunta entonces se convierte en: ¿Hasta qué punto y de qué maneras estoy siendo testigo de Jesús? Dios nos ha dado poder desde lo alto para ministrar en Su nombre. Pidámosle que nos permita ver las oportunidades que ha puesto en nuestros caminos y para tener valor de compartir en Su nombre. Estas son las enseñanzas del Estudio Bíblico que servirán como sus metas para impartir a su congregación mientras conduce esta sesión.

Para Reflexión personal:

¿Qué aprendí por medio de este estudio?

¿Qué experiencia personal me hace recordar este estudio?

¿Qué haré esta semana para aplicar este pasaje de las Escrituras a mi vida?

Plan de Estudio Bíblico (Tiempo sugerido: 35 minutos)

Haga que la iglesia se reúna de nuevo después del tiempo de compañerismo y el tiempo de descanso, cantando un corito, en el que los niños puedan participar u otra alabanza si no hay niños en la congregación. Los niños que van a su propio Estudio Bíblico, deberían permanecer con el grupo hasta después de este canto. Los pre-escolares y los demás niños podrían acompañar el himno con palitos de ritmo, maracas, campanas, etcétera.

Comience ayudando al grupo a ubicar el Texto Básico en sus Biblias. También, comparta con ellos **la Idea Central** del pasaje de las Escrituras y las **preguntas** que deben ser analizadas por el grupo.

¿Testigos? ¿Quién? ¿Nosotros? Hechos 1: 1-14

Contexto

Hechos 1

Idea Central

Los discípulos de Jesús deben testificar a todos.

Preguntas para Examinar

¿Hasta qué punto y de que maneras estoy siendo testigo de Jesús?

Meta de Enseñanza

Guiar a los participantes a evaluar hasta qué grado están siendo testigos de Jesús

Conectando con la Vida:

Comience el estudio diciéndole al grupo lo siguiente: A los niños de todas las edades les encanta arrojar piedras a estanques y lagos. Es divertido ver las ondulaciones extendidas a través del agua. Como esas ondulaciones, nuestras vidas tocan a muchos otros. Como seguidores de Jesús, somos sus testigos frente a nuestras familias, en nuestras

comunidades y en nuestro mundo. Exploremos en qué medida y de qué manera estamos siendo testigos de Jesús.

Desarrollo del Estudio:

Comparta información del contexto del Libro de los Hechos, a partir de los acontecimientos: Compartiendo las Buenas Nuevas de Dios con todos: Sesión Uno.

Diga: El Volumen Uno del relato de Lucas sobre la vida y ministerio de Jesús, es conocido como el "Evangelio según Lucas". Veamos cómo Lucas termina ese relato.

Pida a un voluntario que lea Lucas 24:36-53.

Señale la promesa de Lucas 24:48-49.

Continúe explicando: Ahora vayamos al Volumen Dos, el Libro de los Hechos de los Apóstoles, o lo que comúnmente llamamos el "Libro de Hechos". Observe que algunos han sugerido un título más apropiado, el de "Los Hechos del Espíritu Santo". Pídale a alguien que lea Hechos 1:1-3.

Discuta la dedicación a Teófilo, el amigo de Dios. (Teófilo pudo haber sido un cristiano individual - o el Dr. Lucas pudo haber utilizado el término "amigo de Dios" para invitar a cualquiera o todos los creyentes para leer su manuscrito y compartir el mensaje con otros.

Dígalas al grupo: Dios dio a los primeros creyentes cuarenta días para compartir con Jesús después de Su resurrección.

Pregunte: ¿Cómo sería pasar un tiempo en su presencia?

Ahora siga con esto: ¿Cómo este tiempo sería diferente, del tiempo que pasaron juntos antes de la crucifixión?

Busque respuestas a esta pregunta: ¿Qué otros períodos de cuarenta días recuerdas de las Escrituras? Ejemplos: Moisés en la presencia del Señor en el monte Sinaí (Éxodo 24:18, 34:28); Noé en el Arca (Génesis 7-8); Elías sostenido al huir de Acab y Jezabel (1 Reyes 19:8); Y Jesús tentado en el desierto (Mateo 4: 1-11).

Pida a un voluntario que lea Hechos 1:4-5.

Discuta el significado del don prometido del Espíritu Santo, según los antecedentes en el libro de Hechos: **"Compartiendo la Buena Nueva de Dios con todos: Sesión Uno".**

Pida a alguien que lea Hechos 1:8.

Promueva una breve discusión sobre esto: ¿Dónde está nuestra Jerusalén? ¿Nuestra Judea? ¿Nuestra Samaria? ¿Lo último de la Tierra?

Haga que el grupo considere la idea de que tal vez esos versos deben entenderse literalmente o geográficamente; Si es así, entonces explique que ya vivimos y somos responsables de "lo último de la tierra".

Discuta las diversas áreas geográficas que Jesús mencionó. Lea el versículo otra vez, en esta ocasión reemplace las palabras "Jerusalén, Judea y Samaria", con los nombres de personas en su comunidad, o en su condado, estado o provincia.

Diga: Jesús dijo que seremos sus testigos. ¿Qué tipo de testigos podemos ser (tú y yo)? Explore el impacto que un testigo negativo puede tener en las personas que los rodean.

Discuta cómo uno puede mejorar su testimonio en un ambiente tal como su lugar de trabajo.

Consideren este punto importante: Tal vez nuestro entorno más desafiante para testificar, es en nuestras familias. Discutir los desafíos que enfrentamos, en ser un testimonio eficaz de Cristo, en nuestros hogares. Cite ejemplos de creyentes que han impactado a sus seres queridos por Jesús. Ejemplos: Andrés primero encontró a su hermano Pedro, para compartirle las buenas nuevas (Juan 1:41); Felipe le dijo a Natanael (Juan 1:45); La abuela Loida le compartió a su hija Eunice, quien a su vez le testifico a su hijo Timoteo (2 Timoteo 1:5).

Pida a un voluntario que lea Hechos 1: 9-11. Discuta el anuncio de los dos mensajeros. Observe la similitud con la aparición de dos mensajeros, después de la resurrección de Jesús (Lucas 24:4-7).

Pida a alguien que lea Hechos 1:12-14. Tenga en cuenta que la caminata de un día de reposo permitido era de aproximadamente un kilómetro, (0,6 milla). Analice el significado de este tiempo de reposo. Pida a voluntarios que mencionen a las personas incluidas en este grupo. Tenga en cuenta que los miembros de la familia inmediata de Jesús eran ahora creyentes.

Anime a las personas, cuyos seres queridos están perdidos, a seguir amándolos para ser alcanzados con el Evangelio de Jesús.

Motive a la aplicación:

Si hay más de dos jóvenes presentes, ahora es cuando se les debe dar la hoja titulada ¡¡Juventud!!!. Dese un tiempo para que los jóvenes se separen de los adultos para que ellos apliquen la lección a sí mismos.

Pida a un voluntario que ore para que cada miembro de su grupo se sienta motivado a compartir el amor de Dios entre sus círculos de influencia. Oren especialmente por los miembros de la familia que no conocen a Jesús

Permita un descanso de cinco minutos para separar el Estudio Bíblico de la Adoración. Puede que los niños necesiten ocupar el servicio sanitario otra vez antes de comenzar la adoración.

JÓVENES!!! ¡TÓMENSE UN MOMENTO!

Aplicación del Estudio Bíblico a los Jóvenes

¿ Testigos? ¿ Quien? ¿ Nosotros? Hechos 1:1-14

Puede ser que ustedes quieran separarse de los adultos durante los últimos cinco a diez minutos del Estudio Bíblico, para ayudarse mutuamente en la aplicación de la lección a sus propias necesidades

Un joven dirigirá las actividades y los comentarios siguientes. No hace falta que los adultos estén presentes. Si es posible, los adolescentes deberían turnarse en la dirección del tiempo de aplicación.

Haga copias de la página siguiente para los jóvenes.

Una charla, muy, muy Importante

Piensa por un momento. Cuando por primera vez te contaron acerca de Jesús, ¿qué dijo esa persona (o personas) que te ayudó a comprender y quizás a tomar la decisión de seguir a Jesús? Ahora, ¿cómo te hizo sentir esa persona? Compartan en el grupo algunos de los pensamientos que tuviste.

La mayoría de la gente no puede recordar las palabras exactas, pero la mayoría de nosotros puede recordar cómo la gente nos hace sentir cuando nos están hablando de algo importante. ¿Cuáles son algunas de las cosas que podría hacer para ayudar a una persona a sentirse valorada, que nos preocupa y que es importante para nosotros?

¿Cómo pueden sus acciones coincidir con sus palabras cuando están compartiendo acerca de Jesús?

Si tienen sus Biblias, escribe (en tu Biblia) el nombre de una persona que aún no conoce a Jesús. ¿Te comprometerías a orar por esa persona hasta que conocieran a Cristo?

¿No sería divertido mostrarle su nombre en tu Biblia, algún día, y decirles cómo oraste por ellos? ¿Cuáles son algunas de las cosas que pudieras decir o hacer esta semana, con lo cual podrías ayudarle a dar un paso adelante en su camino espiritual?

Tiempo de Adoración (Tiempo sugerido: 30 minutos)**¿Testigos? ¿Quien? ¿Nosotros?**
Hechos 1:1-14**Comienzo del Culto:**

Canten **“Ama a tus prójimos”**, Himno 282 en el himnario Bautista o **“Sobre todo”**, mientras la gente comienza a reagruparse para adorar. También podría escoger la música de su preferencia, que motive a testificar.

Líder de adoración: Hoy nos estamos centrando en compartir a la persona más importante en nuestras vidas, con otra persona. Pensemos juntos en algunos eventos importantes de nuestra vida: eventos como nuestra boda, el nacimiento de un hijo o incluso un nuevo trabajo. ¿Recuerdas lo emocionada que estabas y cómo no podías esperar para contarle a alguien acerca de tu maravillosa noticia? ¿Por qué es que cuando tenemos la noticia más emocionante de todas somos tan reacios a compartirlo? El tiempo de hoy juntos, no está destinado a hacernos sentir culpables, sino a ayudarnos a recuperar el entusiasmo por lo que se supone es nuestro mayor propósito y alegría, ayudar a alguien a conocer a Jesucristo.

Pida a alguien que lea Juan 20:15-18. Di: "Estos versículos tienen lugar no mucho antes de los versículos de Hechos que estamos estudiando hoy. ¿Puedes percibir la emoción ¡de María cuando dijo a los discípulos que había visto al Señor?"

Qué celebración hay en el cielo cuando alguien dice "¡He visto al Señor!" Hoy, uno de nosotros va a compartir cómo llegaron a conocer a Jesucristo.

Tiempo del testimonio:

Escuchen a la persona a quien se le pidió que compartiera su testimonio

Ofrenda:

Canten **“Tienen que saber”** o **“Sobre todo”**, durante el tiempo de recoger la ofrenda. Siéntanse libre para decidir la recolección de la ofrenda de la manera que mejor les acomode.

Orando por las naciones:

Guía para compartir:

Esta guía para compartir está escrita para ayudar a la persona que dirige el tiempo de adoración a re-enfatizar la enseñanza del día, y para que guíe a la congregación a responder al llamado y voluntad de Dios para sus vidas en relación al pasaje estudiado de la Biblia.

Puede ser que el Líder quiera optar por seguir la guía. O, puede ser que él o ella quieran usarla solo como una pauta. El líder es libre de escoger por otras formas de comunicar y compartir los conceptos aquí presentados.

¿Testigo? ¿Quién? ¿Nosotros? Hechos 1:1-14

Nota importante para el líder de adoración: Este simple esquema puede ser terminado fácilmente por alguien disponible, con un poco de lectura. La primera parte está completa. Trate de agregar sus propios ejemplos a los puntos III, IV y V. Esto hará que el mensaje sea más personal para usted y más significativo para su congregación. El punto de la guía para compartir es que los discípulos de Jesús deberían ser sus testigos en todas partes. Todos los discípulos, cada cristiano, deberían ser testigos. ¿Testigo? ¿Quién? ¿Nosotros? La respuesta es un inequívoco, sin vergüenza, resueltamente alegre y gloriosamente ¡Sí! ¡Nosotros!

Introducción:

Un juego llamado el "Juego de la culpa" era popular en reuniones de la juventud hace años. El grupo de jóvenes se reunía en el hogar de uno de los jóvenes, después del culto vespertino. El juego probaba las habilidades de ritmo y coordinación de los jóvenes. Los participantes se sentaban en un círculo y el líder comenzaría el juego con las palabras: "Quien robó las galletas del tarro de galletas". Mientras se va hablando todos mantendrán el ritmo aplaudiendo. La persona a la derecha del líder respondería, acusando a una persona (Juan, por ejemplo) en el círculo, "Juan robó las galletas del tarro de galletas". Entonces Juan respondía, "¿Quién? ¿Yo?" "Y la persona que acusaba a Juan

respondería: "¡Sí! ¡Tu! Juan respondería con una negación: "¡No puede ser!" El grupo contestaría: "¿Entonces quién?" Juan acusaría a otro del círculo, manteniendo la acusación rítmicamente. Cada vez que el ritmo se rompe, alguien es eliminado del juego. Era un juego de acusación y negación-jugado al ritmo de las manos.

Podría parecer un juego tonto ahora; Pero, de hecho, jugamos el juego de la culpa una y otra vez. El título del sermón enfatiza la pregunta sobre el testimonio, y la respuesta es un inocente "¿Quién? ¿Yo?". Parece que la acusación es rechazada una y otra vez, como en el juego que estos jóvenes acostumbraban jugar.

Pero el pasaje de la escritura de hoy sugiere que el testimonio es una práctica en la que todos los cristianos deben participar. Esta escritura hace cinco declaraciones sobre testificar acerca de Jesús.

I. El contenido de un testimonio acerca de Jesús (Hechos 1:1-5)

1. Un testimonio debe ser comprensivo-debe incluir todo lo que Jesús hizo y enseñó, desde el principio (su nacimiento virginal), hasta el momento en que fue llevado al cielo (v.1).

2. El contenido de su testimonio acerca de Jesús no incluirá todo el "Evangelio según Lucas", en el primer esfuerzo, pero un testigo de Jesús ciertamente trabajará con el objetivo de conocer a Jesús tan completamente como es humanamente y espiritualmente posible.

3. El testimonio de Jesús debe ser lo que el Espíritu Santo nos enseña (v.2). Un ex soldado recordó su primer esfuerzo por compartir un testimonio acerca de Jesús. No era más que unos cuantos versículos de las Escrituras que había memorizado. Hoy, después de muchos años de caminar con el Señor, podría necesitar mucho más tiempo para dar un testimonio que hace cincuenta años. Un día, recordaba, el comienzo de su nueva fe, cuando un soldado le preguntó: "¿Qué te ha pasado? Te conocí durante los días de nuestra formación básica. Tú eras bastante salvaje en esos tiempos. Pero ahora no tienes nada que ver con esos tiempos de bebida en el PX (Post Exchange). "La única respuesta que pudo dar en ese momento fue:" La sangre de Jesús me ha limpiado de todos mis pecados ". Aún piensa que fue un testimonio poco adecuado para esa persona en particular, y el cristiano hubiese deseado haber sido mil veces más efectivo con su testimonio. Sin embargo, el Espíritu Santo siempre trabajará en cada intento que hacemos para compartir un testimonio de lo que Jesús ha hecho por nosotros.

4. En última instancia, un cristiano puede esperar testificar con la totalidad de su vida, revelando la totalidad de la vida de Jesús.

II. El propósito de un testimonio acerca de Jesucristo (v.6)

1. **Lo que el propósito no es:** No se trata de tiempos y estaciones (v.7). Un futuro ministro y maestro fue advertido por el instructor de su primera clase bíblica universitaria: "Cuidado con las personas que vienen con gráficos del final de los tiempos, prediciendo cuándo vendrán los eventos finales en la historia humana y cuando el Señor regresará". En el otoño de 1975, una página completa en un periódico local fue comprada con el propósito de establecer el tiempo del fin. ¡De acuerdo con los cálculos de esta persona, sería en septiembre del año siguiente! Tales predicciones demostraron ser incorrectas; Nuestros esfuerzos para determinar los tiempos y las estaciones son en vano. Basta con oír lo que Jesús les dijo a los apóstoles: "No les toca ustedes conocer la hora ni el momento determinados por la autoridad misma del Padre ..." (Hechos 1:7).

2. **Cuál es el propósito:** Se trata de Jesús y el Reino de Dios (v.8).

III. El alcance que un testimonio de Jesús debe tener (v.8)

1. El testimonio de Jesús debe llegar hasta el lugar más lejano de la humanidad.
2. El testimonio de Jesús debe alcanzar tan profundo como sea posible.

IV. El "debe" de un testimonio acerca de Jesús (v.11)

1. El testimonio de Jesús **debe** compartirse porque Él volverá de nuevo.
2. El testimonio de Jesús **debe** ser compartido porque todo ser humano necesita estar preparado para encontrarse con el Señor Jesús.

V. La certeza apostólica de un testimonio de Jesús (vv.12-14)

1. Un testigo de Jesús será avalado por los apóstoles de Jesús.
2. Un testigo de Jesús tendrá el testimonio de los apóstoles detrás de él.
3. Un testigo de Jesús estará en compañía de una larga lista de testigos

Llamado al compromiso:

Líder de Adoración: "Pasemos algún tiempo juntos en oración; Oremos específicamente por aquellos en nuestro círculo de influencia que no conocen a Jesús. Mientras oramos, presentemos sus nombres al Señor.

Pida a la gente que ore mientras se sienten guiados. Anime a los niños y jóvenes a orar también

Conclusión del Servicio:

Cuando le parezca apropiado, cierre el tiempo de oración cantando **"Sobre todo."**